

COMMUNIQUE DE PRESSE

Élection d'Arnaud Robinet à la présidence de la FHF. Réaction de Lamine Gharbi : « Le partenaire constructif dont le monde du soin a besoin ! »

Paris le 21 septembre 2022

Arnaud Robinet, maire de Reims, président de la FHF Grand-Est, a été élu à la présidence de la Fédération hospitalière de France ce mercredi 21 avril. Il a obtenu 34 voix contre 25 face à Jean-Louis Touraine, le président de la FHF Auvergne-Rhône-Alpes.

Arnaud Robinet succède à Frédéric Valletoux, président de la FHF pendant 11 ans, auquel Lamine Gharbi, le président de la FHP, rend hommage pour son engagement : « Je retiens notamment de l'action de Frédéric Valletoux les avancées que nous avons obtenues ensemble, public et privé, comme le protocole de pluriannualité. La FHF et la FHP ont souvent agi en commun dans l'intérêt des patients pour coprésenter des amendements aux parlementaires, rédiger des courriers à destination du gouvernement ou encore tenir ensemble des conférences de presse.

Et sur le terrain, la collaboration entre le public et le privé a été remarquable pendant la crise sanitaire faisant naître des coopérations inédites entre nos secteurs.

« À titre personnel, nous nous sommes enrichis mutuellement avec Frédéric Valletoux, à la fois de nos échanges et de notre expérience. Je lui adresse mes encouragements pour sa nouvelle mission de parlementaire. En tant que député expert de la santé, je sais qu'il aura à cœur de défendre les valeurs de toute l'hospitalisation, indépendamment du statut ». Le successeur de Frédéric Valletoux, Arnaud Robinet, âgé de 47 ans, membre du parti Horizons d'Edouard Philippe, est hospitalier en pharmacologie. La santé a toujours occupé une place primordiale dans ses divers engagements « Je connais bien Arnaud Robinet qui était un interlocuteur privilégié de la FHP quand il était député. J'apprécie son ouverture d'esprit. Il est un défenseur de toujours de la cause de la santé et du soin » réagit Lamine Gharbi.

En menant campagne pour la présidence de la FHF, Arnaud Robinet a exprimé sa volonté de « ne pas opposer public et privé » : « Il n'est pas question pour moi d'opposer le public et le privé, chacun a ses spécificités. Le dialogue doit être intense et permanent avec les autres fédérations, comme la FHP. Nous sommes tous confrontés aux mêmes difficultés et nous serons d'autant plus forts si nous pouvons dialoguer, échanger pour défendre le système de santé » a notamment déclaré Arnaud Robinet.

« Je ne peux que souscrire à cette ambition volontariste du nouveau président de la FHF auquel j'adresse mes félicitations pour son élection ! » réagit Lamine Gharbi qui poursuit :

« Les enjeux qui nous attendent, qu'ils concernent l'inflation, la pénurie de soignants, la formation, la prévention ou encore la transition écologique, doivent être pris à bras-le-corps par l'ensemble des acteurs de santé. C'est avec cet objectif que nous aborderons avec la FHF et son nouveau président la prochaine conférence des parties prenantes. Ce rendez-vous, dont l'ambition est de refonder notre système de santé, doit s'appuyer sur ce principe fondamental : tous les acteurs du territoire sont importants et les professionnels de santé de tous statuts doivent être reconnus équitablement car ils remplissent les mêmes missions. Je sais qu'Arnaud Robinet, qui souhaite valoriser tous les territoires ainsi que les femmes et les hommes qui œuvrent chaque jour pour soigner, comme il le dit dans sa profession de foi, sera le partenaire constructif dont le monde du soin a besoin » précise Lamine Gharbi.